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会長挨拶 布施慶典会長
最近の、世の中は物騒で、想定外の事故や事件
が起きています。川崎では、小学生がスクールバ
スを待っている時に、暴漢に襲われる殺傷事件が
起きました。防ぎようのない事件です。被害者の
ご冥福を祈ります。
これとは、反対の心温まる美談が、新聞に載っ
ていました。ご覧になった方も居られると思いま
すが、古典落語の人情噺「文七元結」と同じ様な
話の現代版です。埼玉の医師が、沖縄の那覇空港
のモノレール駅で、頭を抱えて込んで座っている
高校生が気になり声をかけた。航空券代６万円を
入れた財布をなくしたという。医師は自分の財
布から６万円を取り出して渡した。この高校生
は、飛行機に飛び乗り、故郷の与那国島で営まれ
た伯父の葬儀に間に合った。名前を聞き忘れてい
た恩人を探すために、地元紙２紙に掲載してもら
い、その後、二人は再会した。高校生のなくした
財布は現金が手付かずのまま見つかった。詐欺事
件や頻発し、自己責任論が語られる時代に、お互
いを思いやり、信じあう心を取り戻した事件でし
た。この医師は、知人からは[騙された]のだと言
われていたそうです。ほろりとしましたが、自分
で簡単に出来ることではないと思いました。
尚、古典落語の人情噺「文七元結」ついては、
長編の噺ですので、テレビやラジオでは無理で、
寄席やCDでお聞きになってください。

6 / 14　本日のプログラム

会 員 卓 話　  布 施 慶 典 会 長
「振り返ってこの一年」

交代会員ご挨拶 池田　潤さん
生まれは群馬県沼田市です。

大和証券入社後、東京研修、新
潟支店、京都支店、渋谷支店、
名古屋支店とまわり、池袋西口
支店長を務め今回長野に参りま
した。初めての単身赴任です。

亡くなった父と最後の家族旅行をしたのが善光寺
さんで、このゴールデンウィークは東京にいる家
族全員とお参りさせてもらいました。
今後ともどうぞよろしくお願い致します。

幹事報告 村田秀雄幹事
＊第11回クラブ協議会報告
・伊藤宗正さんですが職務多忙とのことで退会さ
れることになりました。

・９日㈰はインターアクト地区大会　於：須坂創
成高校会員５名出席

・本日、竹内喜宜次期ガバナー補佐による　北信
第１グループ次年度会長・幹事会開催。

・１日長野北RC創立35周年記念式典　会長出席
・６月14日例会前11：30～第３回予定者会議開催

インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

第1518回例会 2019年（令和元年）5月31日（金）
第1519回例会 2019年（令和元年）6月 8 日（金）森林（もり）例会



5/31（会員47名）出席31名　前々回修正出席率75.00％
出席・ニコＢＯＸ報告 瀧澤例会運営副委員長

ゲスト　米山奨学生の畢
ひつ

奇
き

さん
　　　　竹森松雄カウンセラー（戸倉上山田RC）
・高橋英司さん☆米山奨学生畢奇さん歓迎致しま
す。合わせて私事ですが長男の件で皆様の友情
にお礼申し上げます。
・瀧澤　聡さん☆ようこそ！畢奇さん。
・松本克幸さん☆熊本へ帰省したりして休みが多
くて申し訳ありません。

・合　計　  9,000円　・累　計　648,256円

森林(もり)例会について 太田森林(もり)委員長
６月８日の土曜日、７日例会を振り変えて森林

（もり）例会が開催されます。雨天決行ですので
よろしくお願いします。ホテルに８：10集合です。

交流クラブへのご挨拶 竹森松雄米山カウンセラー
米山奨学生畢奇さんを紹介し
ます。信大教育学部で学んでい
ます。ヒッキーさんと呼んでい
ます。本来ですと５～７月は戸
倉上山田RCの例会で迎え入れ
るところですが、授業の関係で

例会に間に合わないので、当クラブに御厄介にな
ります。どうぞよろしくお願いします。

中国山西省出身です。地図で
みると形が長野にそっくりです。
信州大学教育学研究科大学院２
年です。よろしくお願いします。

会 員 卓 話　  村 田 秀 雄 幹 事

「振り返ってこの一年」

今回このテーマで青木プログラム委員長より依
頼があり、おそらく幹事としてこの一年の成果は
あったのか？という成果報告の事ではないか？と
思い色々考えてみました。まず指名委員会より「幹
事」に指名され拒否することはできないのがロー
タリーだと思い込まされていましたので引き受け
ました。が・・ロータリーの何足るかもわからな

いロータリー経験の浅い私が布
施会長を支えて任務を乗り切れ
るのか疑問に思いつつ取り掛か
りました。
第１回目の予定者会議から始

まり、７月６日の初例会、南直
前会長・若麻績直前幹事より引

継ぎ布施年度がスタートしました。この一年多く
の事を経験させていただきました。
フラガールで盛り上がった納涼会。職場例会で

の味噌作り体験はとても有意義で作った味噌を食
べるのがとても楽しみです。10月はガバナー補佐
事前例会に伊那ＲＣでの地区大会、森林（もり）
例会と忙しい月でした。12月年末家族会では、フ
ルコースの料理からテーブル毎の盛込み料理にし
て節約をしましたが不評ではなかったようです。
創立32周年記念例会、新春親睦ゴルフでは幹事で
ありながら優勝させていただきました。観桜会で
は痛風のため中腰掛で失礼しましたが全員腰掛が
良かったとの希望がありました。５月開催の長野
市内６ＲＣ合同親睦ゴルフコンペでは、当クラブ
は準優勝でした。
以上、印象に残った例会行事を上げてみました

が、何といっても山本さんご指導のもと、みんな
で制作した西ロータリーの歌「仲間と共に」が私
の中で一番です。この曲は本当にロータリー活動
そのものだと感じます。
各委員会の皆様には感謝です。ロータリーの金

看板と言われている例会を盛り上げていただきま
したプログラム委員会の青木委員長、卓話の準備
ご苦労様でした。例会を運営してくださった中島
委員長お疲れ様でした。毎回楽しい夜会を企画し
てくださった宮原会員家族委員長本当にありがと
うございました。クラブ会報の藤澤委員長ありが
とうございました。各委員の皆さんには本当にお
疲れ様でした。また事務局の西澤さんには資料の
用意や助言などお手数をお掛けしました。残すと
ころあと１ケ月で無事に任務の終了を迎えます。
皆様、本当にご指導ご協力ありがとうございました。

例　会　案　内

６月21日　観蛍会　18：30～　犀北館
６月28日　休　会
７月５日　新年度初例会



ロータリーの森林 ( もり ) 例会ロータリーの森林 ( もり ) 例会
2019年６月８日㈯　信濃町霊仙寺山国有林

山菜取り・散策 ～ 昼食・入浴　赤倉温泉ホテル太閤

いざ出陣！いざ出陣！

到着　雨やみました到着　雨やみました

山菜取り開始！山菜取り開始！

ウツギが満開ウツギが満開

　６月８日㈯、長野西ＲＣ恒例の森林（もり）例会が、総勢18名（会員12名、ご家族６名）にご参加いただ
き開催されました。梅雨に入り、往きの車中では強い雨に見舞われ、天候が心配されましたが、現地に着きま
すと雨も上がり、予定通り散策などして山菜を収穫することが出来ました。その後、赤倉温泉ホテル太閤にて
温泉で汗を流し、懇親会で親睦を深めることができました。ご参加いただきました皆様お疲れ様でした。

報告・写真撮影　太田裕志森林（もり）委員長



 
2019年6月9日（日）於：須坂創成高校　第26回インターアクト地区大会

ホスト：須坂創成高校　須坂RC　IAC10名・会員5名

2019年6月9日（日）於：須坂創成高校　第26回インターアクト地区大会

ホスト：須坂創成高校　須坂RC　IAC10名・会員5名

大会テーマ　事実を吟味して考えよう　そして自分の意見を伝えよう大会テーマ　事実を吟味して考えよう　そして自分の意見を伝えよう

本日の収穫本日の収穫 だいぶ奮闘しましたねだいぶ奮闘しましたね

では乾杯しましょうでは乾杯しましょう

赤倉温泉ホテル太閤を出る頃は晴天に赤倉温泉ホテル太閤を出る頃は晴天に

お疲れさんでしたお疲れさんでした

雨がやんで良かったです！雨がやんで良かったです！




